

EKSPOS

Polsek Bungursari Polres Purwakarta Menggelar Apel Pengamanan untuk Mengantisipasi Pengumuman Hasil Pemilu 2024

Bungursari. - BUNGURSARI1.EKSPOS.CO.ID

Mar 21, 2024 - 08:36



PURWAKARTA - Dalam menghadapi pengumuman hasil Pemilu 2024,

Komitmen Polres Purwakarta dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat semakin terwujud melalui langkah-langkah strategis yang diambil. Salah satu langkah yang terbaru adalah penyelenggaraan apel pengamanan secara khusus untuk mengantisipasi situasi yang mungkin terjadi pasca-pengumuman hasil Pemilu.

Dalam rangka meningkatkan kewaspadaan dan kesiapan dalam menghadapi kemungkinan situasi yang berkembang pasca-Pemilu, Polsek Bungursari Polres Purwakarta, diwakili oleh Kopol R Dandan Nugraha Gaos, menyelenggarakan apel pengamanan di tempat-tempat strategis. Tujuan utamanya adalah untuk mempersiapkan personel kepolisian dalam menghadapi situasi yang mungkin timbul, serta untuk memberikan rasa aman dan ketenangan kepada masyarakat.

"Dengan menggelar apel pengamanan secara khusus menjelang pengumuman hasil Pemilu, kami berharap dapat meningkatkan kewaspadaan dan kesiapan personel dalam menghadapi berbagai potensi situasi. Ini merupakan bagian dari upaya kami untuk memberikan perlindungan dan menjaga stabilitas keamanan serta ketertiban masyarakat," ungkap Kopol R Dandan Nugraha Gaos pada hari Kamis, 21 Maret 2024.

Kopol R Dandan Nugraha Gaos menegaskan bahwa kegiatan apel pengamanan merupakan salah satu bentuk pelayanan dan dukungan dari kepolisian kepada masyarakat. Dengan kesiapan personel yang optimal, diharapkan keamanan dan ketertiban masyarakat dapat tetap terjaga di tengah dinamika pasca-Pemilu.

"Kami mengajak seluruh masyarakat untuk tetap tenang dan menjaga situasi keamanan di sekitar wilayahnya. Kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat sangat penting dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban, terutama dalam kondisi yang berpotensi menegangkan," tambahnya.

Dengan demikian, Polsek Bungursari Polres Purwakarta tidak hanya bertujuan untuk menjaga keamanan, tetapi juga memberikan perhatian khusus dalam mengantisipasi situasi pasca-Pemilu 2024. Langkah ini menunjukkan komitmen yang kuat dari kepolisian dalam memberikan perlindungan dan pelayanan yang optimal kepada seluruh lapisan masyarakat.